



2月

そらチームだより

令和3年 2月 19日 そらチーム

厳しい寒さの中にも、時折暖かい日差しが感じられるようになってきましたね。先日、三角公園に散歩に出かけると大はしゃぎで鬼ごっこやかくれんぼを楽しんだ、そらチーム。友だちとのかかわりも日に日に深まり、みんなで誘い合って遊び楽しそうな声が園いっぱいに響いています。今年度も残り2ヶ月を切りました。このクラスで過ごす時間もあとわずか。これまで以上に1日1日を大切に、子どもたちと過ごしていきたいと思います。



鬼にドキドキしながら節分を迎えたそらチーム。みんなの中にいる“悪い鬼”もやつけようと、鬼の帽子を被り、新聞紙の豆を持って準備はバッチリ！鬼が登場すると、「キャー！！」と怖がりながらも頑張って豆まきましたよ。「泣かなかったよ！」と自慢げに話す姿にたくましさを感じました。



楽しみにしていたサッカー教室が始まりました。「ボールは手で触ったらダメなんよね」と言いながらも止める時はつい手が出る子ども達。足を使って蹴ったり止めたりするのに苦戦しながらも楽しく参加することができました。最後はサッカーゴールに向かってボールをキック！「またしたいね」と満足げなそらチームでした。



お店屋さんごっこに向けて、たくさん品物を作ったそらチーム。作りながら、「これ買おう！」と楽しみにしながら作っていました。お店が開店すると「いらっしゃいませー！」「スカートいかがですか？」「300円です」「これください！」とみんなの元気な声が飛び交います。お目当てのお店に行って、欲しいものを買って大満足のそらチーム。笑顔いっぱいであつたよ。



*感染症が流行する時期です。体調の変化がみられたら、早めの受診や十分な休息、手洗い・うがいを心がけましょう。

*登園は9時までにお願いします。

(欠席・遅刻する場合は8：50までに連絡してください)

